



よ坊さんだより

▼42▲

歯を治そうと思って歯科医院を受診したら、歯科医師から「抜歯した方がいいですね」と言われてしまつた。さて、なぜ抜歯をしないといけないのでしょう?

我々歯科医師が抜歯と判断するのはさまざまのケ

スがあります。生え変わりの時期になつてもなかなか抜けない乳歯、重度の歯周病にかかった歯やむし歯、

痛くないのになぜ抜歯?

いろいろあります。

悪い影響を及ぼすことさえあります。

(京都府歯科医師会 広報室員 堂東亮輔)

突然的な外傷などで割れた歯、かみ合わせに関与していない親知らずなど、いろいろな理由で割れた歯は、ほつぺたが腫れたり熱を持ったり、全身に悪影響を及ぼすことがあります。これら全般に共通してい

ます。具体的にはグラグラするためには、しっかりと噛んで食べることです。かむための機能や役割を果たせなかめないという状態になります。また、痛くて食べられないだけでなく、場合によっては、ほつぺたが腫れたり熱を持ったり、全身に悪影響を及ぼすことがあります。生活の質を落としてしまうような場合は抜歯を行い、食物をしっかりと食べられるように、かかりつけの歯科医師に十分相談し、適切な治療法を考えましょう。

このように、かみ合わせに問題がある歯を残すことなく、自分の体に負担にならぬよう、なるべく多くの歯を残すこと

が本当に必要なのでしょうか。【「よ坊さん」は日本歯科医師会のイメージキャラクターです。】